

WNI

Pangdam Mayjen TNI Rafael Kawal Kunjungan Kerja Wapres RI di Pasuruan dan Kabupaten Malang

Riansyah - MALANG.WNI.OR.ID

Jun 29, 2024 - 18:05



Malang,- Wakil Presiden RI, KH. Ma'ruf Amin menggelar kunjungannya ke

Jatim.

Kedatangan Wapres disambut oleh sejumlah pejabat, salah satunya ialah Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada Baay.

Setibanya di Bandara Abdulrachman Saleh, Kabupaten Malang, Jawa Timur. Kamis (27/06/2024), Wapres langsung melanjutkan kunjungan ke PT Prada Tanara Pratama di kawasan industri PIER, Kabupaten Pasuruan.

Di Lokasi tersebut, Wapres meninjau pabrik pengolahan limbah B3.

Tak hanya itu, kunjungan Wapres tersebut berlanjut ke Jalan Rembang Industri 10/II PIER-Pasuruan untuk meninjau Fronte Classic Indonesia, perusahaan Jepang-Indonesia yang bergerak di industri karpet dan permadani.

Selanjutnya Wapres menuju Pondok Pesantren Darul 'Ulum Agung di Kota Malang untuk bersilaturahmi dengan pengasuh pondok pesantren dan tokoh masyarakat setempat.

Selain di Pasuruan, kunjungan yang dilakukan oleh Wapres itu berlanjut ke Kabupaten Malang. Di Malang, sejumlah Gedung pendidikan diresmikan oleh K. H Ma'ruf Amin. Diantaranya, Gedung Yayasan Pendidikan dan Sosial (YPS) Asy-Syadzili, Graha Manarul Quran (GMQ), serta Gedung SMK NU Sunan Ampel. RI 2 juga membuka Halaqah Pondok Pesantren dan Perguruan Tinggi se-Jawa Timur.

Pesantren, kata Wapres, tak hanya berperan sebagai pusat dakwah ataupun memperkuat pemahaman agama Islam, namun juga pemberdayaan ekonomi masyarakat.

"SDM Pesantren harus memberikan kontribusi yang lebih optimal terhadap pembangunan bangsa dan negara. Pesantren selain pusat pendidikan dan dakwah tapi juga pusat pemberdayaan ekonomi masyarakat," ujar K.H Ma'ruf.

Sekedar diketahui, selama kunjungan Wapres berlangsung, sejumlah persiapan pengamanan telah dilakukan oleh Pangdam melalui Korem, Kodim dan jajaran.

"Sudah kita instruksikan jajaran untuk mengawal dan memastikan kelancaran kunjungan ini," jelas Mayjen TNI Rafael di sela kunjungan hari kedua yang dilakukan oleh Wapres pada hari Jumat (28/06/2024). (*)